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　今回の報告会は3か所とも同じ内容とすることを事前に決めて開催した。議会として今後にむけ検討している。

　三田市では、平成10年7月31日
に市域全域が都市計画区域に
指定され、市域の約9割が市街
化調整区域になっている。都市
計画法では、優良な集団農地、
優れた自然環境を維持する区域
として市街化調整区域内の開
発・建築行為は原則禁止されて
おり、議会としても、都市計画区
域の見直しについて担当部署へ質
問するなど、積極的に取り組ん
でいる。

DATA 有馬富士共生センター
4月24日（水）午後７時～
司　会：	関口正人
報告者：	福田秀章（班長）、家代岡桂子、厚地弘行、
	 笠谷圭司、佐貫尚子、長尾明憲

　平成25年度に新たに附属機

関として「生徒指導等問題対策

委員会」を設置し、児童生徒の

問題行動や教職員の指導のあ

り方等の諸問題について検討

協議を行う予定であり、議会と

しても注視し取り組んでいる。＜報告内容＞

　●三田市の平成25年度予算

　　予算と予算の決まり方

　　市税収入の状況

　　社会保障・手当等の推移

　　協働のまちづくり、まちづくりの進め方

重要!
意見交換

資料は議会
ホームページを

見てね。
（５ページ下）

　グラフなどの
資料を使って予算
について説明

したよ。

他の質問や
ご意見は

次ページへ!

　　議会基本条例に基づき開か

れた議会報告会。一歩踏み込ん

での開催はよかった。しかし、常

任委員会を単位として市民の前

での報告会の開催をした方が良

いのでは。

　　いじめ問題・生徒の問題対策への取り組みは形だけになってはいないか。

　　市街化調整区域内では過

疎化も進んでいる部分があるの

ではないか。

DATA ウッディタウン市民センター
4月22日（月）午後7時～
司　会：	中田初美
報告者：	松岡信生（班長）、今北義明、北本節代、
	 美藤和広、森本政直、大西雅子

DATA まちづくり協働センター
4月23日（火）午後７時～
司　会：長谷川美樹
報告者：前中敏弘（班長）、平野菅子、檜田充、
	 田中一良、肥後淳三、西上俊彦

　昨年７月に施行した議会基本条例の２本柱「議会の活性化」と「開かれた議会の実現」に向けた取り組み
として、４月に初の「議会報告会」を開催しました。
　今回のテーマは「平成２５年度予算」、議員からの報告に続き、参加者の皆さんから質問や、ご意見を伺
いました。ここにその全容をお伝えします。

議会報告会ぜんぶ せ ま す見


